

DISCURSO EGRESADO

INGENIERÍA EN CONSTRUCCIÓN

Talca, 26 de mayo 2023

SEBASTIÁN CASTILLO CÓRDOVA

Estimadas autoridades Universitarias,

Académicos (a) De la Facultad de Ciencias de la Ingeniería

Saludo a nuestros familiares y amigos que nos acompañan hoy,

Estimados y estimadas colegas, Tengan todos ustedes muy buenas tardes.

¡Hoy estamos aquí para celebrar un "edificio" de logros! Estamos reunidos en esta ceremonia de titulación para reconocer el esfuerzo y la dedicación que hemos invertido en la carrera de ingeniería en construcción.

Inicialmente me gustaría dar las gracias a aquellos profesores que nos formaron y que ya no nos acompañan. Profesor

Hace unos años, ingresamos a la universidad con sueños y aspiraciones. Éramos jóvenes llenos de sueños y expectativas. Hoy, frente a nosotros, tenemos la evidencia tangible de nuestro arduo trabajo y dedicación. Es un momento de alegría y satisfacción, pero también es un momento para reflexionar sobre el camino recorrido y mirar hacia el futuro.

Recuerdo con claridad el primer día de clases, llenos de emoción y nerviosismo, sin saber realmente lo que nos esperaba en el camino. Sin embargo, aquí estamos, frente

a este momento culminante, listos para enfrentar los desafíos que nos depara el mundo de la construcción.

Como olvidar las clases en la sala 22, cuando aprendimos a usar un escalímetro o doblar planos, el casino lleno, los queques de la cafetería, las dosificaciones en laboratorio que nunca la hacíamos bien, la paila de huevos, estudiar en las cabañas, la junaeb, el powerpoint de 1 gb de viales, la maqueta de un puente o últimamente, las clases en línea.

Nos llevamos grandes enseñanzas. Hemos aprendido a manejar "la grúa" del conocimiento, elevándonos por encima de las dificultades y observando el panorama desde una perspectiva más alta. Hemos "apuntalado" habilidades técnicas y científicas, sobrellevando dificultades y obstáculos.

Hemos trabajado duro y ganado este título. Pero nuestra educación no termina aquí. Es simplemente el comienzo de un viaje de aprendizaje, crecimiento y servicio. No olvidemos nunca que, más allá de nuestros títulos y logros, somos seres humanos con valores y principios. En nuestro trabajo, recordemos la importancia de la ética y la integridad. Tratemos a todas las personas con respeto y dignidad, reconociendo la diversidad y promoviendo la inclusión en nuestra industria.

Recordar que el éxito no se trata solo de logros personales. Se trata de tener un impacto positivo en el mundo que nos rodea.

Quiero aprovechar este momento para expresar mi agradecimiento a todos aquellos que han sido parte de nuestro viaje. A nuestros profesores, por su dedicación y pasión por la enseñanza. Han compartido sus conocimientos y experiencias con nosotros, guiándonos en nuestro crecimiento académico y profesional. A nuestras familias y seres queridos, por su apoyo incondicional y por creer en nosotros cuando a veces dudábamos de nosotros mismos. Y a nuestros compañeros, quienes se han convertido en amigos y cómplices.

Les animo a que continúen "levantando paredes" de conocimiento y "abriendo puertas" a nuevas oportunidades.

Muchas gracias.